

Celebración en EUROPA



Todas las comunidades de la Provincia Europa fueron invitadas a celebrar este aniversario el 27 de diciembre 2016

¿Por qué en esta fecha? El 27 de diciembre de 1976 en presencia del Cardinal Marty Arzobispo de París, el Padre Dortal-Claudot elegido por Roma, proclamó solemnemente el nacimiento de la « Congregación de las hermanas de Cristo, Union Mysterium Cristi » en la Iglesia: *como los arroyos se encuentran para formar un nuevo y único río, así las Congregaciones anteriores desaparecieron para formar una nueva y única Congregación.*



La Superiora General y su consejo se reunieron con las hermanas Italianas a Lariano (cerca de Roma)

Las hermanas del Consejo Provincial y las comunidades de la Región parisienne se reencontraron para una celebración Eucarística, calle du Bac (París)



**Tiempo de Acción de Gracias, de reflexión,
de relectura de los 40 años pasados...**

Algunos ecos...

En París, en 1976, en el momento de la fundación, el Cardinal Marty nos decía...

« No han previsto todo, estén alegres porque están en la Esperanza »



‘Como Abrahán, que salió sin saber adónde iba », nos pusimos en marche, impulsadas por el Espíritu Santo

¡... y el Espíritu Creador no acaba de crear!

¿Qué es lo que me impide entrar en el proyecto creador del Espíritu? ¡Hoy, mañana y día tras día!’



‘Cada mañana ponerse a la escucha del Espíritu Santo, estar disponible a la voluntad de Dios, tener fe en el futuro.’

(Una Asociada)



... y, para algunos Asociados, la renovación de sus promesas...



Tiempo de encuentro fraterno entre las comunidades, con amigos y fieles, con los Asociados...



"Atrevámonos a la Esperanza, en nuestro mundo 'dividido y atraído hacia la Unidad'"

¡Buen viaje... los caminos convergen!"

